



落三小だより

<http://www.shinjuku.ed.jp/es-ochiai3/>

令和 6 年 1 月 9 日

1 月号 (第 430 号)

新宿区立落合第三小学校

開校 95 周年 地域と共に歩み、地域の誇りとなる学校

校長

謹んで新春のお慶びを申し上げます。本年も本校の教育活動にご支援いただきますようお願い申し上げます。

また、1 月 1 日に発生いたしました能登半島地震により、甚大な被害に遭われた地域の皆様並びに関係者の皆様によりお見舞い申し上げますと共に、一日も早い復旧を祈念しております。

さて、今年、本校開校 95 周年に当たります。本校は、昭和 4 年(1929 年)に、東京府豊多摩郡落合町大字葛ヶ谷に東京府落合第三尋常小学校として開校いたしました。地域の行事に参加いたしますと、「私は、落合第三小学校の卒業生です。」と、笑顔で当時のお話をしてくださる方がたくさんいらっしゃいます。このお言葉からは、ご卒業された方々の母校や地域への愛情の深さを強く感じます。

また、地域の方々には、日頃より大変お世話になっております。お陰様で 12 月のお餅つきや映画会、念願であった朝遊びの再開、1 月の凧揚げ、こま回しなどの催し物で子どもたちは、貴重な経験をたくさんすることができました。また、これまで生活科や総合的な学習の時間のフィールドワークの経験から、子どもたちと地域の方々とのつながりが生まれています。子どもたちの心の中には「私たちのために、こんなに一生懸命協力してくださっていることに感謝しています。」「こんなに落合のまちのことを考えてくださっているのは、すごいです。」等、感謝や尊敬、地域への愛着や誇りの心情が育っています。そして、そこからお世話になっている落合のまちや人たちに何かできることはないかを考え、やってみたいという行動化へと繋がっているのは、嬉しいかぎりです。

先日、地域の方から「NHK『おはよう日本』のコオーディネーショントレーニングを見たよ。」「まちを歩いていたら、子どもたちから『こんにちは』と挨拶されたよ。」という温かなお言葉をいただきました。今年も、本校では、地域と共に歩み、地域の誇りとなる学校を目指し、地域に学び、地域に愛着をもち、地域に貢献しようとする子どもを育てていきます。

令和 5 年度 1 月の行事等予定



1	月	元日		16	火	計測(3年) 委員会活動	◎
2	火			17	水	B4(教員研修のため) 計測(2年)	
3	水			18	木	計測(1年)	◇
4	木			19	金		
5	金			20	土		
6	土			21	日		
7	日	冬季休業日終		22	月	保健すこやか週間始 書き初め展始	◎
8	月	成人の日		23	火	展覧会展示作業日	◎
9	火	B4 始業式	◎	24	水		
10	水	B4 安全指導日 給食始 校内研究授業日(1年)		25	木	展覧会	◇
11	木	席書会 計測(6年)	◇	26	金	展覧会 保健すこやか週間終	
12	金	席書会 計測(5年)		27	土	B4 展覧会 学校公開日 書き初め展終	
13	土			28	日		
14	日			29	月	立体作品搬出 展覧会会場片付け(5年)	
15	月	計測(4年) 展覧会会場準備(6年)	◎	30	火	クラブ活動 ワークショップ(6年)	◎
				31	水	B4(教員研修のため)	

◎…区 SC 先生勤務日 (月火 9:45~16:45) ◇…都 SC 先生勤務日 (木 8:15~16:45)



校内書き初め展について

担当

1月27日(土)に各クラス廊下にて書き初め展を開催します。1・2年生は硬筆作品、3～6年生は毛筆作品です。下記の時間をご確認の上、一人ひとりの個性溢れる子どもたちの作品をぜひご覧ください。

校内書き初め展 保護者鑑賞日:1月27日(土)9:25～12:05

当日は学校公開も同時に設定しています。後日、配布される学校公開の便りをご確認の上、ご来校ください。

27日の鑑賞が難しい方は、25日(木)、26日(金)の15:30～17:00でも鑑賞することができます。希望される方は19日(金)までに担任にご連絡をよろしくお願いいたします。

1月11日(木)12日(金)に行われる席書会では、静寂の中、子どもたち一人一人が書くことに真剣に取り組み、作品を仕上げます。日頃の学習の成果を十分に発揮してもらいたいと思います。



体力向上期間

担当

本校では、子どもたちの体力を高めるために様々な取り組みを行っています。コロナ禍にあっても、体育の授業を中心に、コーディネーショントレーニングや落三ギネスなどの活動に取り組んできました。

特に、コーディネーショントレーニングでは、専門家であるNPO法人JACOTの方々にご指導いただきました。これらの活動の中で、自ら考え体を動かす姿や、うまくいかない時には、友達同士でコツを伝え合い、助け合い、張り切って運動する姿を見ることができました。体を動かすことで心も動き、子どもたちの体力と同時に信頼関係も高まっていることを実感しました。

さて、2月5日(月)から2月16日(金)までの10日間は体力向上期間です。3学年ずつ中休みに校庭に出て、ランニングを行います。一人一人が自分のペースで走り、体力の向上を目指します。寒さに負けずに様々な行事や活動を通じて、子どもたちが助け合い、支え合いながら体力を向上させていけるように支援していきます。



展 覧 会

図画工作専科

日頃より本校の造形教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。さて、来る1月25(木)から27日(土)の3日間、展覧会を開催いたします。図画工作科や家庭科の時間に一人ひとりが一生懸命制作した平面・立体・家庭科作品を、体育館をメインに展示いたします。(家庭科作品は5、6年児童)

ご多用中とは存じますが、心ゆくまでご鑑賞いただき、子どもたちを励ましていただきたくご案内申し上げます。

★★★★Youtube を活用した取り組みのお知らせ★★★★

学習発表会や音楽発表会と違い、展覧会は子どもたちの活動の様子が見えにくい行事でもあります。そこで、今年度の展覧会では、Youtube を活用して学習の様子を見ていただくことになりました。活用する際におきましては、

- ①個人が特定されないように顔から下を撮影している
- ②外部からの検索は非公開となっており、アクセスできないようにしている

といったことに配慮し、取り組ませていただきます。何卒、ご理解とご協力をお願いいたします。

展覧会予告動画はこちら→

